

第 28 回 全国救急隊員シンポジウムに参加しました (2020/1/30, 31)

テーマ:全国救急隊員シンポジウム、東日本大震災、地域防災

場 所:仙台国際センター

URL: https://28sendai99sympo.com/

令和 2 年 1 月 30 日 (木)・31 日 (金) に仙台国際センターで開催された仙台市消防局・一般財団法人救急振興財団主催 第 28 回全国救急隊員シンポジウムに当研究所メンバーが参加致しました。全国救急隊員シンポジウムは,救急体制の一層の振興を図る一助として,全国の救急隊員等を対象とした実務的観点からの研究発表や最新の医学知識等を学ぶ場を提供することにより,消防機関が行う救急業務の充実と発展に資することを目的として行われました。同シンポジウムでは,今村文彦 教授 (所長, 災害リスク研究部門),佐藤健 教授 (情報管理・社会連携部門) が下記の講演を行いました。また,災害医学研究部門の稲葉洋平 助教・兪志前 助教・佐々木宏之 准教授,人間・社会対応研究部門の水谷大二郎 助教・安田容子 助教,地震津波リスク評価(東京海上日動)寄附研究部門の宮本龍 助手,災害リスク研究部門の門廻充侍 助教・橋本雅和 助教,災害理学研究部門の岡田真介 助教が,当研究所の最新の研究成果および活動に関する展示も実施しました。

特別講演(1月30日)

今村文彦 教授 「大震災の教訓の共有と継承 ~災害対応能力を高める~」

市民公開講座「地域の安全をみんなで守る ~ともに助け合う社会へ向けて~」(1月31日) 佐藤 健 教授 防災講話:「地域防災リーダーとして求められるもの」

(市民公開講座では応急手当実技(コンテスト)も行われ,成績優秀3チームが表彰されました.)



今村文彦教授の特別講演の様子



展示の様子



佐藤健教授の講演の様子



展示内容の説明の様子(門廻充侍 助教)

文責:水谷 大二郎(人間•社会対応研究部門)